

Kitzingen, 11. Juli 2022

## Antrag Erneuerung Trimm-Dich-Pfad

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, Sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates,

zu den olympischen Spielen im Jahre 1972 wurde in der Heinrich-Fehrer-Straße der Kitzinger Trimm-Dich-Pfad feierlich eröffnet. Seitdem wird die Anlage gerne für Spaziergänge und Sporteinheiten besucht und genutzt. Nun scheint es nach 50 Jahren an der Zeit, die Anlage zu überdenken und neu zeitgemäß neu zu planen.

Daher beantrage ich, den in der Heinrich-Fehrer-Straße gelegenen Trimm-Dich-Pfad konzeptionell zu überarbeiten und mit Kosten und Ausstattungsvorschlägen dem Stadtrat vorzulegen.

## Beschlussentwurf:

- 1. Es besteht Einverständnis, den Trimm-Dich-Pfad in Etwashausen, Heinrich-Fehrer-Straße, neu zu planen.
- 2. Die Verwaltung wird beauftragt gemeinsam mit dem Antragsteller in einer Arbeitsgruppe Ideen zu sammeln und diese dem Stadtrat zur Genehmigung vorzulegen.

Ich bitte um Ihre Zustimmung und danke Ihnen vorab.

Mit den besten Grüßen

**Tobias Volk** 

Freie Wähler - FBW Kitzingen e.V.